

“Me indujeron un coma porque estaba generando una septicemia”, cuenta

Golpe en la rodilla mandó a la UCI a Andrés Caniulef

“Estoy tomando 11 medicamentos por día, entre antibióticos, analgésicos y otros para la ansiedad”, detalla el periodista.

ENRIQUE NIÑO

Fue un golpe tan menor en la rodilla derecha que Andrés Caniulef ni siquiera lo dejó registrado en su memoria y siguió como si nada, “cómo cuando uno se pega en el codo y no sabe cómo, sólo que se pegó”, ejemplifica él. Pero dos días después ese golpe lo mandó la clínica y terminó con él en la UCI enfrentando una septicemia.

En los últimos días trascendió en diversos medios que el periodista y ex participante del reality “Palabra de honor” estaba internado en una clínica y grave, pero ni él ni nadie de su círculo cercano habló del tema. Lo que pasó, lo cuenta ahora él mismo, después que este miércoles, pasadas las 20 horas, fue dado de alta de la clínica Bupa.

“Estoy convaleciente”, explica de entrada y luego detalla su situación actual: “Estoy con dolor todavía, un dolor que me afecta toda la pierna derecha, desde el muslo hasta los dedos del pie”.

¿Qué le pasó?

“Esto partió el viernes pasado. Me pegué en la rodilla derecha pero no fue nada que se pudiera considerar como relevante. El sábado tenía la rodilla feísima, así que fui al médico y me dieron medicamentos. Al otro día estaba peor y en la noche, a las 5 de la madrugada (del lunes) desperté llorando del dolor.



Andrés junto a sus padres. En todo este proceso también lo ayudó su hermana mayor, Marisa.

No quise ir altiro a urgencias, pese a que mi mamá me decía que fuera, hasta que lo hice. Ahí, Yasna Alarcón, infectóloga de la clínica Bupa, me salvó la vida, porque se dio cuenta de qué estaba pasando: era un shock séptico. Una celulitis bacteriana (afecta la piel) de la pierna derecha y que involucraba toda la pierna y se podría haber extendido a los genitales. Lo paró a tiempo. Fue mucho más grave de lo que cualquier podía pensar”.

¿Ahí lo mandaron a la UCI?

“Llegué a UCI porque me indujeron un coma, ya que estaba generando una septicemia, estuve a dos días de no poder dar esta entrevista”.

¿Tenía sólo dolor o algo más?

“El dolor estuvo acompañado por fiebre, tuve fiebre todos los días y el dolor sigue hasta ahora, tengo que tomar medicamentos por dos semanas para amainar el dolor que se produce, pero sigue muy presente. En la rodilla me dan como unos calambres que me detienen el andar, tuve vómitos y dia-

rrrea, llegué deshidratado a la clínica y todo era porque también tenía una artritis séptica (afecta la articulación). Es la misma pierna en la que me fracturé el tobillo estando en el reality, entonces puede haber sido algo que estaba latente (en mi cuerpo) hasta ahora”.

¿Y cómo sigue el tratamiento ahora?

“Con reposo absoluto. No puedo manejar y tengo que caminar lo justo y necesario. Estoy tomando 11 medicamentos por día, entre antibióticos, analgésicos y otros para la ansiedad, un montón, por dos semanas. Y estoy a punto de ir a la feria a comprarme una manito de madera para rascarme, porque esta cosa no sólo genera dolor sino que comezón, ardor, calambre. Camino con bastón, acompañado. Me siento como en cámara lenta y, en medio de esto, buscando pega”.

¿Buscando pega en algo puntual?

“Te cuento, iba a ser candidato a diputado por Santiago (Distrito 10), como independiente apoyado por el Partido Humanista, pero justo cuando dije que no, se gestó todo esto. Ahora, si mi incursión en la política se da pronto quiero que sea como candidato a alcalde, ojalá en esta comuna, en El Bosque. Para eso tengo que recuperarme porque ahí sí hay que caminar”.

Primero mejórese.

“Sí, y aquí permíteme darle gracias a mi hermana mayor, Marisa, quien pese a que está enfrentando un cáncer de mama grado 2 me ayudó en todo esto, porque mi papás ya tienen más de 80 años, estoy muy agradecido con ella”.